

DICCIONARIO ESPAÑOL

yocono

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intencion de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

yocono ha contribuido al diccionario con 41 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo amp.significadode.org

aznarismo

En España, evidencia de una fuerte relación o afinidad a las ideas y aplicaciones políticas del expresidente del gobierno José María Aznar.

boomer

Persona que pertenece a una generación comprendida entre los años 1940's hasta los 1960's o que sin pertencer a esta generación ya muestra aversión por modas de generaciones actuales.

borderline

Persona identificada con trastorno límite de personalidad.

bro

Apelativo con el que se le llama a alguien de forma amistosa e informal. Es el apócope de brother, proveniente del inglés y que en su significado original significa hermano.

buda

Figura, estatua o estatuilla que representa a un buda del budismo.

cagódromo

Coloquialmente, retrete.

camgirl

Modelo erótica que se desnuda ante una cámara web y retransmite en directo. El término procede del inglés "cam", derivado de webcam, y de "girl", que significa chica.

clearnet

Internet superficial accesible para un buscador público de internet, contrario a la deep web o su análoga darknet.

complemento

En jerga informática, los complementos o extensiones de navegador son unos programas que añaden funciones al navegador web que se usa para acceder a páginas de internet.

crack

Persona admirable y digna de respeto, sobre todo por tener mucho carisma o llamar la atención por habilidades que otros no tienen.

cuenta

En informática, registro de datos que identifica a un usuario en un servicio de Internet.

darknet

Parte convencional de la deep web que comprende contenidos ilícitos que no se pueden visualizar normalmente en la internet superficial por su carácter censurable.

doo-wop

Género musical derivado de otros como el jazz, el R&B y el gospel que alcanzó su máxima popularidad entre los años 1956 y 1965 aproximadamente y que es destacado por incorporar elementos musicales como la harmonía vocal, a veces a capella, y una progresión de cuatro acordes, a veces dos, que se complementa con la melodía a la que acompañan.

espamear

Hacer spam.

fandub

Doblaje de un medio audiovisual que realiza un aficionado, especialmente cuando la obra que se dobla no ha sido doblada profesionalmente. Véase doblaje.

gúgol-plex

Diez elevado a un gúgol. Véase gúgol. Como curiosidad, el científico Carl Sagan utilizó este término en el documental "Cosmos: Un viaje personal" para mostrar un número aún mayor que el gúgol, pero infinitamente más pequeño que el número infinito.

hate

Anglicismo usado, principalmente en internet, para expresar una crítica hacia alguien o algo que inspira odio o rechazo. Véase hater.

like

Botón que tienen algunas redes sociales o páginas de internet que se clica cuando se quiere demostrar que el contenido o comentario ha gustado o interesado. Tiene forma de un puño levantando el pulgar.

macarrismo

Cualidad de algo que se identifica con el comportamiento de personas macarras.

madero

Policía.

mandanga

Fornicación.

minijuego

Videojuego muy simple y de corta duración que suele encontrarse dentro de un videojuego más complejo.

monster truck

Vehículo especialmente construido con ruedas gigantes y una suspensión de alta resistencia que se utiliza para competir en carreras y exhibiciones acrobáticas en las que el vehículo a menudo salta sobre obstáculos y otros vehículos.

neo soul

Género musical de R&B que se volvió muy popular en la década de los noventa, junto con el rap. Se caracteriza por incorporar elementos de la música soul, de la música electrónica y bases de la música rap.

pececillo de plata

Nombre por el que se le conoce vulgarmente a la lepisma.

pendrive

Dispositivo portátil que sirve para almacenar y transportar archivos digitalmente. Véase usb.

pitufo

Policía.

pokémon

Nombre por el que se le conocen a personajes animales con superpoderes y que son provenientes de videojuegos de origen japonés y de la serie animada del mismo nombre.

poop

Vídeo de la plataforma Youtube que reproduce el contenido original del vídeo de otra fuente, pero cuyos diálogos o fotogramas se han manipulado o sustituidos por otros con fines humorísticos.

snap

Foto o vídeo que se ha tomado en la red social Snapchat.

tarde noche

Tiempo del día que comprende las horas de la tarde, pero por la estación en la que uno se encuentra o el lugar geográfico son horas de oscuridad pertenecientes ya a la noche,

telecirco

En España y despectivamente, la cadena de televisión Telecinco. El origen de un término despectivo para la cadena viene del desprecio de muchos televidentes por la misma al comprobar que muchos de sus programas han consistido en hacer famosas a personas que no demuestran ningún talento intelectual o simplemente humillarlas.

toc

Sigla de Trastorno Obsesivo Compulsivo.

tomacco

Planta híbrida por cruce de semillas de tomate y de tabaco. La palabra fue acuñada en un episodio de la serie de televisión animada Los Simpson.

tránsfobo, a

Persona que tiene transfobia y, por lo tanto, muestra aversión o rechazo a las personas transgénero. Véase transfobia.

usb

Es la sigla de Universal Serial Bus y que hace referencia al tipo de puerto por el que se pueden enchufar dispositivos informáticos como pendrives, dispositivos de almacenamiento de archivos digitales externos y que también pueden recibir el nombre de usb, u otro tipo de hardware.

veroño

Temporada de principios de otoño que se caracteriza por conservar un calor típico del verano.

yeyé

Género musical popular al principio de los años 1960s entre la juventud de países europeos como Francia influido por géneros estadounidenses como el soul, el R&B, el pop y el rock and roll.

zapaterismo

En España, influencia ideológica izquierdista que predominó durante el gobierno del presidente Jose Luis Rodríguez Zapatero.

zapatoste

Bronca, lío, riña, conflicto muy enturbiado.

zapatófono

Es la fusión de dos palabras: zapato y teléfono. El origen del término se remonta a un invento ficticio de la serie humorística Get Smart, conocida en español como Superagente 86, cuyo personaje, un espía incompetente, lo usa para camuflar un teléfono por debajo de la suela del calzado. También lo usa Mortadelo, un personaje de cómic español que también era un agente secreto incompetente. Desde entonces se ha bromeado mucho con que los espías tienen un zapatófono.